

平成27年度 「たかつの自然の賑わいづくり」 事業について

1. たかつ生きもの探検隊

(1) 日 時

平成27年10月4日（日）10時00分～12時30分

(2) 場 所

川崎市立緑ヶ丘霊園内

(3) 参 加 者

「エコシティたかつ」推進委員	4名	
一般参加者（保護者19名含む）	41名	
事務局等	4名	合計49名

(4) 講 師

小林 範和 氏（NPO 法人鶴見川流域ネットワーキング事務局長）

(5) 実施内容

10:00 緑ヶ丘霊園噴水広場集合・オリエンテーション

10:30 生きもの採取・観察

11:40 森の観察と林床の手入れ作業

12:30 解散

(6) 当日の様子



オリエンテーションの様子



生きもの採取の様子



生きもの観察の様子



集合写真

(7) 感想

【子ども】

- ・思ったよりも木が茂っていて楽しかった。
- ・虫とたくさん触れ合えて楽しかった。
- ・初めて知ったことがたくさんあった。
- ・ショウリョウバッタモドキが絶滅危惧種だということを初めて知った。ショウリョウバッタモドキについて、調べてみたい。

【大人】

- ・今まで外からしか見たことが無かったので、中に入れて楽しかった。
- ・いつもは大人の探検隊をやっているが、今年初めて小学校 3、4 年生を対象として開催し、大勢の人が参加してくれて良かった。子どもたちの笑顔が印象的だった。
- ・10 年ほど前に高津区に越してきて、緑がたくさんあるのは知っていたが、こういった機会があり実際に触れることができて良かった。

(6) 事前作業及び当日の様子



事前作業前の谷戸の様子



事前作業後の谷戸の様子



谷戸を上から観察



湧水ポイントの整備

(7) 感想

- ・昨年から二回目の参加だ。谷戸の活動がだんだん広がっていき、生物多様性の勉強の場になっている。来年も参加したい。
- ・去年も参加したが、随分明るくなった。網代の視察にも参加したが、随分近づいてきた感があり、今後が楽しみだ。見届けたい。
- ・一昨年、去年と開けて行き、森の再生が分かる。今後も見に行きたい。
- ・何年間か参加しているが、毎年違った説明が聞けて楽しい。お墓と家を買う時には、周りの景色に気を付けなくてはいけないと思いました。早くホテルが飛び交う様子が見たい。
- ・東高根森林公園の活動にも参加している。岸先生のお話を楽しく聞いた。
- ・参加して三年目になるが、森の様子が年々変わっていく。三年くらいでこんな風が変わるのかと驚いている。陰で動いてくれている方がいらっしゃるんだろうなと思う。長く取り組む事業として素晴らしいので、これからも応援したい。
- ・初めて参加したが、山の見方等が分かった。板を叩いたが、ある所まで行くと固くなる。ここが境だなというのが分かった。
- ・こういった体験一つひとつが大切だと感じた。(行政委員)
- ・職場を出る機会が無い中で生物多様性等に取り組まなくてはならない。実際の場所に行き、自然がどういう状況なのか、どういった取組が行われているのか、体験できて良かった。(行政委員)